
Date: Thu, 2 Oct 2008 13:18:21 
To: <segreteria@fimmg.org> 
Subject: I: Uso e consumo della posta elettronica per pochi intimi! 
-----Original Message----- 
From: chopin@mobileemail.vodafone.it 
Date: Thu, 2 Oct 2008 13:16:46 
To: Bartoletti<pl.bartoletti@tiscali.il> 
Subject: Uso e consumo della posta elettronica per pochi intimi! 
>  
 
Al segretario generale nazionale Giacomo Milillo 
E.p.c Al segretario provinciale P.L.Bartoletti 
 
Carissimo segretario chi le scrive è un iscritto fimmg che in questi ultimi tempi segue con 
attenzione  le vicende politico-sindacali che riguardano le prossime elezioni dell'ordine dei medici 
di Roma; una semplice domanda: perchè ricevo dalla segreteria nazionale, nella mia  posta 
elettronica, le sue comunicazioni personali, quelle di altri "semplici" iscritti Fimmg vedi walter 
marrocco, oggi stesso quella di colleghi che con pieno diritto esprimono la loro opinione 
sull'argomento sopra citato, e non ho ricevuto con lo stesso canale la lettera che le ha  inviato Mario 
Falconi, che aveva analogamente fatto una cortese richiesta di pubblicazione?  
 
Mi dispiacerebbe pensare che la Segreteria Nazionale  Fimmg, ferme restando quelle che sono le 
divergenze politiche, ormai a tutti note con la sezione provinciale romana, procedesse ad una  
 informazione di parte, in chiaro contrasto con le norme più elementari del pluralismo informativo 
che è punto fondamentale della democrazia. Certo che si è trattato di un deprecabile errore le invio, 
con rinnovata stima,  
 
distinti saluti.   
 
Filippo Pizzicaroli 


